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支那中共の侵略に備えよ！ 2010/07/26 09:39 

 普天間問題でゴタゴタしている場合か？ 

  

  自衛隊、全国均衡配備から沖縄・ 

  南西に重点を…安保懇が提言！ 

  
  25日から日本海ではじまった米韓軍事演習は、28日までの期間中に、米韓合わせて8000人が参加し、艦艇約20隻、航空機

約200機が投入されるなど、過去最大規模だそうです。日本の海上自衛官幹部4人も乗艦しており貴重な体験となるでしょう。 
  
   当然ですが、これに対する北朝鮮は報復行動を宣言してますし、支那中共も激しい反発をしています。自分たちがやったこと

を棚に上げて「よく言うよ」と思いますが、最近の中国海軍の増長ぶりを阻止すべく、東シナ海で日米軍事演習もこのあと実施し

て欲しいと思います。 
  
   ところで、7月26日の読売新聞は一面トップで以下のように、安保懇の報告書の内容を伝えています。読売のスクープなんで

しょうか。要は自衛隊の部隊配備を全国均衡から沖縄・南西諸島重視への転換を提言しています。東アジア情勢は緊迫の度合

いをますます高めています。普天間移転を先延ばし、などといっている場合ではないと思うのですが。  
  

 
 読売新聞7月26日朝刊4面の記事、ネットにはないですね？（画像クリックで関連記事） 

  

 自衛隊、沖縄・南西に重点配備…安保懇が提言 

  
   政府の「新たな時代の安全保障と防衛力に関する懇談会」（菅首相の諮問機関、座長＝佐藤茂雄・京阪電気鉄道最高経営責

任者）が来月上旬に首相に提出する報告書原案の全容が２５日、判明した。 
  
   朝鮮半島や台湾海峡有事を念頭に、機動的で実効性のある防衛力整備を目指すことを打ち出し、冷戦時代からの国防の基
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本方針だった「基盤的防衛力構想」の見直しを提言している。集団的自衛権をめぐる憲法解釈見直しの議論を踏まえた制度整備

を提言し、武器輸出３原則の緩和も求めている。 
  
   報告書は、民主党政権下で初めて策定される新たな「防衛計画の大綱」（防衛大綱）のたたき台となるもので、年末の大綱策

定にどう反映されるかが今後の焦点となる。 
  
   原案では、冷戦時代以降、自衛隊を全国に均衡配備する根拠となってきた基盤的防衛力構想について、現在の安全保障環

境にそぐわないとして撤廃を提起。朝鮮半島や台湾海峡有事とともに、「限定的で小規模な侵略」などの有事に能動的に対処で

きる態勢整備を求めている。 
  
   具体的には、単一のミサイル攻撃といった事態への対処より、「複合的な事態の発生に対処できる機動的、弾力的、実効的な

防衛力整備」を提言している。部隊配備は、全国均衡から沖縄・南西諸島重視への転換が視野にある。（後略、引用ここまで） 
  

  
読売新聞7月26日2 面の記事画像です。 

  
   話を支那中共に絞って考えてみますと、酒井信彦氏がかねてから警鐘を鳴らし続けている通り、捏造した歴史問題などを基に

した日本への精神侵略はほぼ完了。現在は人口侵略の真っ最中で、あわせて軍事侵略も着々、という段階でしょう。 
  
   その人口侵略も日本側が永住権獲得条件の緩和、最近始まったビザ取得条件の大安売り、そして外国人参政権付与（ほぼ

決着がついたと思いますが）など、原因の大半が日本サイドにあり、問題を複雑にしています。 
  
   いまは日、米、韓、台が結束して支那中共の侵略と戦わねばならないのに、アメリカから見ると一番の同盟国日本が現状のよ

うな体たらく、台湾も親中路線に梶を切っており、信頼できるのは韓国だけ？という悪夢のような信じられない状況になっている

訳です。 
  

   

  
   沖縄の普天間基地移転問題も、自民党政権時代に長い時間をかけてやっと実現の目処がたったかと思っていたら、鳩山政権

の無責任な対応で事実上のチャラに。沖縄の県民感情は一段と悪化して、このまま移転の目処が立たない以上は普天間の現

状が固定されるという懸念が強まっています。 
  
   米国から日本への尖閣諸島の施政権返還を決めた沖縄返還協定調印から40年となる来年6月17日には、世界の華人団体

が百隻以上の民間船で尖閣上陸を目指して準備を進め、支那中共政府もこれを後押ししている事は明白です。今の民主党政権
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タグ： 米韓軍事演習  中国  北朝鮮  安保懇  自衛隊  均衡配備  沖縄・南西重点配備  普天間移設問題  尖閣諸島   

でこれに断固とした対応が出来るでしょうか？。 
  
   民間人の領土侵略すら排除出来ないような日本なら、わざわざ軍事力を使うまでもないと、ますます支那中共は露骨な圧力を

高めてくる事は間違いありません。早く、自分の国は自分で守るという本格的な保守政権を日本は持たないと時間切れ、自滅の

道を自ら選択する事にもなりかねません。 
  
  

   
 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/26 10:13Commented by 20a5911 さん 

おはようございます。 
昨晩のＮＨＫの番組のひどさがネットで大きな話題になっていますね。 

 
広告費の削減により、地上波テレビはそのうち消滅すると言われていますが、ＮＨＫは関

係ありませんね。ネットのできない高齢層を中心にして、まだまだ２０年ぐらいは高い影響

力を保ち続けるのでしょう。 
なにかしら対策を立てなければなりませんね。  

 

2010/07/26 10:29Commented by maaz さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今回の演習は、実戦を意識してやっているそうですが、米国は、かなりの確率で再び朝鮮

戦争が起こる（というか起こす）と考えているようですね。 
その場合、日本も確実に巻き込まれますが、為すべき責任を果たすと同時に、韓国朝鮮

に付け入る隙を与えないようにしないといけません。しかし、これまでの朝鮮半島との関

係や在日韓国朝鮮人との関係を清算するチャンスでもあります。 
国民一人一人が自覚しないと、また政府が勝手に弱腰外交に出かねませんので、皆さん

で監視していきましょう。 

 

2010/07/26 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>昨晩のＮＨＫの番組のひどさがネットで大きな話題になっていますね。 
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coffeeさんが頑張ってくれています。昨夜は祖父まご会で遅かったので見られませんでし

たが、以前よりあからさまなウソを堂々と放送したようですね？。 

 
>なにかしら対策を立てなければなりませんね。 
 
最終的にはNHK解体ですが、万が一まだ受信料を払っている方がいたら即刻止めて欲

しいですね。「貴方は日本解体に手を貸しているのと同じですよ」といって。  

2010/07/26 10:34

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>米国は、かなりの確率で再び朝鮮戦争が起こる（というか起こす）と考えてい

るようですね。 

 
その場合、支那中共が当時のように北のバックにつくか否か、がポイントでしょう。つかな

ければ瞬時に終わりですが、支那中共もそれを黙って見るわけにはいかないでしょう。 

 
>また政府が勝手に弱腰外交に出かねませんので、皆さんで監視していきましょう。 
 
仙谷官房長官がまたぞろ「慰安婦補償」を言い出しはじめました。この政権は早く打倒し

ないと日本が先に崩壊しそうです。  

 

2010/07/26 11:04

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
戦略情報研究所講演会 「参議院選挙後の国内政治と日本を取り巻く国際関

係」  

 
日時 平成22年7月29日（木） 18時30分～20時30分 
場所 UIゼンセン会館 
  JR・地下鉄「市ヶ谷」駅 徒歩3分 （日本棋院 斜め向かい） 
内容 
講師：遠藤浩一（拓殖大学大学院教授） 
テーマ：「参議院選挙後の国内政治と日本を取り巻く国際関係」 

 
※ 事前のお申し込みは不要。 
※ （株） NetLive のご協力でインターネット生中継の予定。 → http://www.netlive.

ne.jp/archive/SII 
参加費 2,000円 （戦略情報研究所会員は無料） 
主催戦略情報研究所  http://www.senryaku-jouhou.jp/  

 

2010/07/26 15:53Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
外国人地方参政権問題のように明確に「憲法違反」だと論理的に説明できるものはなん

とかなりますが、外交・防衛問題は「憲法９条」を盾にされ、おまけに反日・左翼政権がの

さばっている現状では、まともな体制を構築するのでさえもなかなか難しい状況ですね。

極めつけは財政難を理由に昨年は仕分けと称して、防衛予算にも口を挟んでみたり（自

衛隊の制服を人件費の安い外国に作らせてみてはどうか、云々）、バッカじゃなかろうか、

って思います。 

 
特に平和、核・戦争のない世界、といった、一見理想に思えるけれど、でも現実離れした

言葉を巧みに利用して、愛国心を萎えさせるようなやり方は本当に腹立たしく思います。

それにＮＨＫが加担しているのは本当に罪深い、許せないと思います。 

 
この時期になると、「過去の反省」の美名のもとにドキュンメンタリーや特集など、またゾロ

その手の番組が放映されるんでしょうね。毎年懲りずによくやるよ、と敵ながらそのしつこ

さにあっぱれ、と思ってしまうほどです。 

 

 

2010/07/26 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
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>防衛予算にも口を挟んでみたり（自衛隊の制服を人件費の安い外国に作ら

せてみてはどうか、云々）、バッカじゃなかろうか、って思います。 

 
削る予算を完全に読み違えてますね。どこまで揃ってバカなんだと呆れかえります(^
^；。 
 
>この時期になると、「過去の反省」の美名のもとにドキュンメンタリーや特集など、またゾ

ロその手の番組が放映されるんでしょうね。 

 
はい。いまでもそういう番組を見て「俺はNHKの堅い番組も見ているんだ」と自分で納得

してしっかり洗脳されている人の何と多いことか(^^；。 
 
NHKの反日体質を知れば、見ない、聞かない、払わない、が「一番！」なんですけど。  

 

2010/07/26 18:38

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、こんばんは、 

 
呼吸困難になりそうな外の天気ですね、ご自愛ください。 

 
昨日のＮＨＫの放送一体どうしてあのような番組内容になるのか理解不能です。今の経

営陣トップの考え、指示のもとでしょうか？多くの視聴者が奇異に感じる事を自覚・想像出

来ないのでしょうか？未だチャンネルを手で回す頃で視聴料を集金に来ていた頃ですか

ら、かなり昔ですが 
、何かの番組内容で大立腹して、集金人にＮＨＫのチャンネル部分をハンダ付けして見れ

ないようにしてくれと、言い争った事を思い出しました。 

 
視聴料自動引き落としになっていますが、それを止めたたら、当然その内支払い催促が

来るでしょうが、取りあえず、「NHKの反日体質が是正されるまで支払い拒否する」と云っ

ただけでやっこさん達諦めるのでしょうか？起こりうる事態を、もし構わなければ、お教え

願えますか？  

 

2010/07/26 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>呼吸困難になりそうな外の天気ですね、ご自愛ください。 
 
ありがとうございます。正直言ってバテ気味です(^^；。 
 
>起こりうる事態を、もし構わなければ、お教え願えますか？ 
 
一番問題ないのは「解約」ですね。この動画を是非ご覧下さい。 

 
http://mikosuma.blog.shinobi.jp/Entry/18/ 

 

2010/07/26 21:53Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
おとなしくしていないのですが、ＮＨＫの恒例 思い出のメロデｲ 
ぐらいなら許せるのですが、 
毎年の戦争特集には、うんざりします。 
内部に自虐史観ばりばりの、偽日本人がいる限り 報道はかわりませんね。 
世界中の放送局で、自国を卑下し続ける放送局があるでしょうか。 

 
ＮＨＫの報道に 真っ向勝負するジャーナリストは、いないのでしょうか。 

 
自民党が、再生に、まず、1番の仕事は ＮＨＫ解体ですね。 
上層部を一掃し、真性保守のシンボルとなる、放送局を作らないと 
いけませんね。 

 
頑張ります。  

 

2010/07/26 22:55Commented by gabacho さん 

To iza1824さん  
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>起こりうる事態を、もし構わなければ、お教え願えますか？ 
 
小生、「女性のための国際戦犯法廷」でNHKのコールセンターに 

抗議しましたが、「聞き置く」という慇懃無礼な態度に怒り、 
口座引落を解約しました。 

 
すると、NHKの支店から督促状が送られてきたので、 
「憲法１条で国民統合の象徴とされる天皇陛下を犯罪者とする番組を放映することは憲

法違反だ。公に謝罪するまで受信料は支払わない。」と抗議しました。 

 
その後、集金人がやって来ました。集金人もプロなので、なかなか引き下がりません。そ

こでNHKの支店にその場で電話して、 
「公に謝罪するまで受信料は支払わない。といったのに、なぜ集金人をよこすのだ」と、約

３０分ぐらい電話で強く抗議しました。 

 
すると、NHKの支店が集金人の携帯に電話して「今日のところは引き上げろ」ということに

なりました。 

 
でも、半年位してまた集金人がやってきます。 
その場で、NHKの支店に電話で強く抗議します。 
これを繰り返した後で、解約したらスムーズでした。 

 
解約の申し込みはNHKの本部ですが、その確認はNHKの支店 
が行ないますので、NHKの支店に何回も強く抗議しておくことは 
効果があると思います。 

 
解約の手続きとテクニックは前掲のサイトなどを御覧ください。 

 
NHKのコールセンターや集金人は、NHKの関連会社やその職員であり、NHKの本体及

びその職員ではないので、彼らに抗議してもあまり効果はありません。  

 

2010/07/26 23:17Commented by parkmount さん 

犬HKは見ていないので推測ですが、彼らが制作する番組は最早彼ら自身が決定するの

ではなく、渋谷放送センター内にあるCCTV（支那中央TV）日本支局が差配しているので

しょう。 多分、犬HK内では親支那派と日本派が、攻防戦を戦っているのでしょう。  
 

2010/07/27 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>世界中の放送局で、自国を卑下し続ける放送局があるでしょうか。 
 
ないでしょうね。特に国民から受信料を徴収している放送局では。 

 
>上層部を一掃し、真性保守のシンボルとなる、放送局を作らないと 
>いけませんね。 
 
そういうことにならないと二度と払いたくないですね。  

 

2010/07/27 07:48Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん おはようございます。 
 
>渋谷放送センター内にあるCCTV（支那中央TV）日本支局が差配しているのでしょう。 
 
うまい！ 
  
>多分、犬HK内では親支那派と日本派が、攻防戦を戦っているのでしょう。 
 
でも情勢としては圧倒的に親支那派＝反日派が強そうですよ。 

 

2010/07/27 11:19Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
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>To parkmountさん おはようございます。 
> 
>>渋谷放送センター内にあるCCTV（支那中央TV）日本支局が差配している

のでしょう。 

> 
>うまい！ 
>  
>>多分、犬HK内では親支那派と日本派が、攻防戦を戦っているのでしょう。 
> 
>でも情勢としては圧倒的に親支那派＝反日派が強そうですよ。 
> 
 
だから国民、視聴者が犬HKの親支那派を叩き続けないとダメなんだと思います。 
   

 

2010/07/27 12:05

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん  
 
>だから国民、視聴者が犬HKの親支那派を叩き続けないとダメなんだと思い

ます。 

 
結論はそういうことですね。 

 
しかし電話での対応もだんだん酷くなってきているようですよ。 

 

2010/07/27 12:34

Commented by iza706 さん 

こんにちは。 

 
ＮＨＫ・・・私は全くみる気はなかったのですが、その時ウチに居た友人が『どん

だけ左なんか見てやる』とチャンネルあわせる破目になり・・・； 

 
かつて朝鮮人には日本人と同じ権利があったが敗戦後その権利が全て 
無くなったと・・・もう「植民地支配」の単語が念仏のやうに出まくるし、 
想像以上にひどいものでした・・・ 

 
なんであんなのが国営放送で作れるのか不思議でなりません。 
本気で無くなってほしいです、ＮＨＫ！ 

 
８月１５日が楽しみです（蔑）  

 

2010/07/27 18:35Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>『どんだけ左なんか見てやる』とチャンネルあわせる破目になり・・・； 
 
そのご友人もしかりした歴史観をお持ちのようですね。 

 
>もう「植民地支配」の単語が念仏のやうに出まくるし、 
>想像以上にひどいものでした・・・ 
 
最近は表現が露骨で幼稚になってきてますので、もろ在日が制作しているような気が(^
^；。 
 
>８月１５日が楽しみです（蔑） 
 
その前にNHK SPで二、三本ありそうな気がします。 

 

2010/07/28 04:19Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
>To parkmountさん  
> 
>>だから国民、視聴者が犬HKの親支那派を叩き続けないとダメなんだと思います。 
> 
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>結論はそういうことですね。 
> 
>しかし電話での対応もだんだん酷くなってきているようですよ。 
> 
 
そんなにスゴイんですか。 以前、視聴料支払い拒否が少し減ったとかと云うことを聞きま

したが、それで強きに出て来ているのでしょうか？  

2010/07/28 07:26

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん  
 
>そんなにスゴイんですか。 以前、視聴料支払い拒否が少し減ったとかと云

うことを聞きましたが、それで強きに出て来ているのでしょうか？ 

 
というより、お客様としてではなく、クレーマーとして処理している感じを持ちますよ。居直

っているんですね。 

 
ですからNHKのイベント正体は「受信料を払っている人に限らせて頂きます」とアナウン

スするようになりましたが、それだけ不払いが増えているということでしょう。  
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